

vención, consistente en ocho sesiones con los alumnos y dos sesiones con los familiares, de las cuales ya se ha desarrollado una sesión con familias y dos sesiones con los alumnos y alumnas del citado centro.

Debido a las características del colectivo, el trabajo coordinado con los familiares y con el profesorado del centro educativo se considera una labor fundamental para poder poner en marcha líneas de actuación coherentes y consensuadas en los diferentes contextos vitales de la persona. De ahí que las sesiones directas que se realizan con los usuarios se acompañen, en todo momento, de sesiones con las familias y el equipo docente.

Esta actividad se encuadra dentro del programa de apoyo a familias subvencionado por el

Ministerio Sanidad. Servicios Sociales e Igualdad a cargo del 0,7% del RPF.



LECTURA FÁCIL: Feaps Aragón va a impartir 8 sesiones de formación con alumnos del aula de educación especial Augusta Bilbils de Calatayud. En estas sesiones se hablará acerca de las necesidades afectivas y sexuales que tenemos todas las personas. También se organizarán 2 sesiones para familias.

FUNDACIÓN DFA ACTIVIDADES DE SENSIBILIZACIÓN EN TERUEL.
El Instituto de Educación Secundaria Santa Eufemenciana de Teruel



acaba de participar en el programa de actividades de sensibilización que a lo largo del curso escolar organiza Fundación DFA. Alumnos de Primero de la ESO tuvieron la oportunidad de acercarse a la discapacidad, a través de una sesión teórica en la que se trabaja sobre conceptos relacionados con la discapacidad y con la labor que realiza la entidad social, a través de esta charla se transmite a los niños las dificultades y la reali-

dad, a través de una sesión teórica en la que se trabaja sobre conceptos relacionados con la discapacidad y con la labor que realiza la entidad social, a través de esta charla se transmite a los niños las dificultades y la reali-

dad diaria del colectivo. Tras esta sesión, realizada a mediados del mes de enero, se ha llevado a cabo una segunda actividad, en la que los estudiantes participaron en una yincana en silla de ruedas y comprobaron en primera persona las barreras que deben superar las personas con movilidad reducida.

Fundación DFA organiza habitualmente actividades de sensibilización con los escolares, ya que es una manera de aproximarse a esta realidad y trabajar para la integración y la normalización. Así, la entidad social llevó a cabo el curso pasado 238 actividades, 147 fueron en Zaragoza, 52 en Huesca y 39 en Teruel. Para ello se contó con la participación de 53 colegios, 32 de Zaragoza, 15 de Huesca y 6 de Teruel. ≡

Un centro especial de empleo «cfabula»

Siete personas, cinco con discapacidad, trabajan en el restaurante de Fundación DFA

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Dfabula es un proyecto ligado a la creación de empleo y a la prestación de un servicio con unas instalaciones totalmente adaptadas para que puedan acceder personas con movilidad reducida. Abrió sus puertas en mayo del año 2010 como un centro especial de empleo vinculado a la gastronomía, una cafetería-restaurante con la que Fundación DFA dio un paso más en su labor por la integración y la normalización. Ideas y valores que forman parte de los objetivos de la entidad social.

Actualmente, esta cafetería-restaurante da empleo a siete personas, cinco de ellos con discapacidad, es una forma de demostrar que lo hacen «como

cualquier otro empleado. No es complicado, simplemente hay que querer hacerlo y poner los medios para que el local esté adaptado a los trabajadores», explica Toño Pérez, subdirector del área de Empleo.

Una adaptación que va más allá de las barreras físicas y tratan de dar respuesta a lo que el ciudadano quiere. Por eso, no podían permanecer al margen de la situación de crisis y las dificultades de muchas personas y Dfabula forma parte del programa de Menús Solidarios, creado por el Ayuntamiento de Zaragoza y Horeca.

En Dfabula se respira aire de integración total, es una parte de Fundación DFA, un lugar en el que se quiere acercar la música en vivo y las actividades lúdicas a personas con discapacidad



Algunos trabajadores del restaurante puesto en marcha por la Fundación DFA.

en un entorno totalmente accesible, que quiere convertirse en un punto de encuentro en el que música, gastronomía, integración y normalización convienen rompiendo barreras.

Las cenas temáticas o la música en directo, además de eventos y celebraciones, comenzaron hace un año de forma esporádica pero hoy se han convertido en la cita de los viernes, con un programa mensual, con el que se lo-

gra un valor añadido, facilitar un lugar de ocio totalmente accesible para las personas con movilidad reducida, pero también una forma de demostrar que la normalización es posible y que si se quiere se puede.

VIERNES DFABULA // Este mes de febrero comienza con los monólogos de Sergio Cisneros y Mariano Bartolomé, el viernes a partir de las nueve de la noche.

En San Valentín, acompañarán la cena las habaneras y boleros del Grupo Ilusión, quince minutos antes de las nueve de la noche; el pop-rock llegará el día 21 con Barock'n'Roll y el mes terminará con humor y magia, la que realizarán The Funny Magic Creepy Show.
Además, durante todo este mes se podrá visitar la exposición de pintura *Lugares*, de María Jesús Betrán. ≡

Misión:
Mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y de sus familias



SERVICIO DE ATENCIÓN A PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL

- Reclusos
- Adultos Solos
- Desventaja Social
- Envejecimiento
- Autogestores
- Musicoterapia

Relaciones Interpersonales Orientación e inserción laboral

- Estancias de Respiro y Respiro FAMILIAR
- Apoyos Puntuales
- Servicio Canguro

PROGRAMAS

Colonias de Respiro Familiar
• Acompañamientos

SERVICIO DE OCIO Y DEPORTE

- Vacaciones
- Deporte (FADDI)
- Voluntariado

SERVICIO DE FORMACIÓN

- Formación a trabajadores del sector
- Formación a desempleados
- Formación a personas con discapacidad intelectual